
第１4回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和 3 年 2 月 24 日（水）１3：00～ 

場  所：桑野公民館 和室 

団体名：桑野ふるさと研究会 

テーマ：「地域の文化財の保護活用及び官民連携による生涯学習の拡充発展」 

参加者 16 人（男性 14人 女性 2 人） 

アンケート回収人数 16人 

年齢：６０代 3 人 70 代 7 人 80 代 5 人 90 代以上 1人 

職業：自営業 3 人 農林水産業 1人 主婦 2人 無職 10 人 

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。 

 （※主な意見） 

〇和やかな雰囲気で、親密感を覚え大変良かった。 

〇日頃の生活の中で市長との対話はなく、「出前市長」で交流の機会がもてたことが大変良かった。 

〇市長の考えを身近で聞けてよかった。 

〇良い取組であり、これからも実施してほしい。 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである 15人   必要ない 0人   どちらとも言えない 1人 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

 （※主な意見） 

〇地域の文化財の調査・研究及び保護活用。阿南市における文化財保護ガイドラインの実現。 

〇全市的視野で生涯学習を通じ地域づくりに貢献できる人材の育成。後継者の育成。 

〇子育て支援や教育環境の充実。 

〇阿南図書館の再建。 

〇アグリ運動公園、野球場への多方面の取組。 

〇高規格道路の早期実現。 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

 （※主な意見） 

〇自慢できる阿南市の創造。 

〇若い人たちにとっての地域の魅力を考える。 

〇「野球のまち阿南」の推進。 

〇人口の増加。組織と人づくり。 

〇地場産業の活性化、竹林の再生。 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった 8人 やや高まった 5人 あまり高まらなかった 1人 高まらなかった０人 どちらともいえない 1人 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい 11人  参加したくない 1人  どちらともいえない 4人 

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 

 （※主な意見） 

〇公民館を地域のコミュニティの拠点として活用する。 

〇地域が活性化できるように新しい店づくり、イベント等を考える。 

〇南部健康運動公園の外周コースで市民マラソンを開催してほしい。 


